

4 NIÑOS VIAJARON EN UN OVNI



- LAS AUTORIDADES LO CONFIRMARON: TRIPULANTE DE UNA NAVE ESPACIAL CONDUJO A CUATRO NIÑOS A BORDO DE UNA NAVE DE PASEO POR NUESTRA GALAXIA.
- UNO DE LOS NIÑOS DIJO: "DIOS NOS LLEVO AL CIELO"



Los niños dijeron: "Dios nos llevó al cielo en su nave".

Ocurrió en Argentina.
Año, 1987.

Las autoridades que investigaron detenidamente el caso confirmaron que, efectivamente, cuatro pequeños viajaron a bor-

do de una nave durante cuatro días por nuestra galaxia.

Los niños fueron llevados al interior de un Objeto no Identificado (OVNI) desde el cual, según sus propias palabras, tuvieron oportunidad de admirar las mara-

villas del universo, según reportaron autoridades civiles y militares.

Son chicos cuya edad los muestra incapaces de mentir, ni adultos ni jóvenes, sino pequeños niños que se mostraban fascinados por narrar detalles del viaje.

Rodrigo Ortiz, investigador especial que colabora con el Departamento de policía en Argentina, dijo:

"Según las apariencias, ellos pasaron el tiempo en una auténtica nave estelar. Ellos en verdad viajaron al espa-



cio y observaron todo aquello como cualquier turista ordinario lo haría en cualquier ciudad extranjera".

"Desde su punto de vista dijo el sr. Ortiz- los pequeños dijeron que Dios los había llevado al cielo y que él estuvo siempre al mando de la nave."

A la mañana siguiente del regreso de los niños, los periódicos reportaron el sorprendente drama identificando a los chicos como María Moreno, de 8 años; su hermana Emma, de 6; Jorge, también hermano de ellos, de 5, así como un pequeñito llamado Carlos, de 3 años.

UNA NAVE DE 75 PIES DE LARGO DESCENDIO EN EL CAMPO DONDE JUGABAN...

De acuerdo con el testimonio de los niños y, además, de una media docena de testigos, una nave de 75 pies de largo, descendió en el campo donde los pequeños jugaban alegremente el 9 de agosto y una silueta parecía llamarlos, invitándolos a subir al interior del objeto.

Los chicos aceptaron cándidamente el ofrecimiento de aquel hombre de aspecto extraño y los asombrados testigos vieron cómo el objeto empezó a ascender lentamente mientras emitía una luz brillante. Según los niños:

"Una nave dorada nos llevó al cielo y Dios manejaba. Yo conocí a Dios, se quién es Dios."

"El usa ropaje dorado y lleva largo pelo plateado y es



Mostraron marcas de agujas en la mejilla izquierda...¿acaso les fue inoculada alguna sustancia desconocida o les implantaron un microsensor para detectarlos posteriormente?

delgado." Dijo María Moreno, la mayor de los chicos. "El es un hombre agradable y nos dijo que lo llamáramos Lalar. Nos mostró la luna y otros lugares en el cielo."

"El frotó nuestros rostros con una pequeña esfera húmeda y nos tocó con una aguja en la mejilla, pero no nos dañó del todo". Dijo Jorge, de 5 años.

"Me gustaron las recámaras porque las camas son muy suaves". Añadió Emma Molero.

El pequeñín Carlos Molero dijo:

"Había un millón de botones y luces y el hombre tenía apariencia divertida porque su cabeza era realmente grande y sus ojos amarillos. El es nuestro amigo".

LOS NIÑOS MOSTRARON MARCAS DE AGUJAS EN LA MEJILLA IZQUIERDA... ¿ACASO PARA IDENTIFICARLOS POSTERIORMENTE?

Los niños mostraban marcas de agujas que les insertó este extraño ser en la mejilla izquierda, todos en el mismo sitio, mientras los niños estuvieron en el interior de la nave.

Los doctores que los examinaron dijeron que, aparentemente, este no es un lugar común para aplicar una inyección y mucho menos para tomar una muestra, si esa era la intención de aquel misterioso extraterrestre llamado Lalar.

Los chicos fueron entrevistados largamente, sobre todo porque después de que los testigos vieron que éstos se habían ido en una nave, los padres dieron aviso a la policía.

Emilio y Carmen Molero, padres de los chicos declinaron hacer comentarios sobre el incidente, aunque siempre tuvieron un gesto de preocupación.

El investigador ufólogo Armando Azpáren no pudo hablar con los niños personalmente porque las autoridades militares rehusaron responder a la solicitud de una entrevista.

¿Qué fue lo que vivieron los niños Molero realmente?

¿Para qué fueron inyectados y qué sustancia les fue inoculada?

Todo esto es en verdad un misterioso enigma que los chicos por lo que se ve, nunca olvidarán.





¿Qué es la Escuela Kryon?

La Escuela Kryon es una Escuela del Consciente, su contenido es Desarrollar el Consciente y las Capacidades que se encuentran escondidas profundamente en el inconsciente de las Personas. Los Mensajes de la Escuela Kryon han sido transmitidos por la Médium claraudiente Sabine Sangitar. Estas Enseñanzas no vienen de una Persona o del Consciente Colectivo, sino desde el Mundo Espiritual. Esta es la peculiaridad de la Escuela Kryon. La Médium tiene contacto con Entidades Celestiales y de Energía de los Ambitos de Luz que han anunciado sus Mensajes a través de ella.

Kryon es un "Nuni" (el Gen Esencia de una Luz Magnética) del Universo Cuadril 5, creado por Adamis y Adamea, un Maestro del Magnetismo. Ha sido elegido para venir al Primer Universo Central, para apoyar a la Humanidad y a la Madre Tierra en su Ascensión a la 5 Dimensión. Pero para que Kryon se pudiera adaptar a la Energía de Nuestro Universo, primeramente se tuvo que fusionar con un Cortejo de Angeles, se conoce como "Kryon y su Cortejo". Su primera Misión fue crear la Rejilla Magnética de Nuestro Planeta Tierra.

"Magnetismo" también es una palabra mágica de la Nueva Energía que llega a la Tierra a través de la Ascensión. La Misión actual de Kryon es transmitir la Energía Magnética del Amor y los Mensajes para el Nuevo Tiempo a través de diferentes Médiums. Él es un grandioso Maestro Mundial que se pone a un nivel con Nosotros los Seres Humanos, no quiere que le adoremos, ni que le recemos, sino que hace un Llamamiento de Auto Responsabilidad y Amor Incondicional.

Kryon contactó con la Médium Sabine Sangitar a principios del año 2003, y le dijo que fundase una Escuela en Cooperación con los 36 Consejos Supremos de Luz. Le dijo que esta Escuela dirigiría a las Personas al Despertar en 48 Pasos. Los 48 Pasos transmiten Conocimiento teórico y también Técnicas prácticas aplicables como la Sanación, Manifestación, Materialización y la Enseñanza del Lenguaje de Luz de los Elohim. La Escuela Kryon también contiene Iniciaciones y Elevaciones Energéticas importantes que conducen a una Decodificación del ADN, así como a un Desarrollo completo del Cuerpo de Luz.

Ya el 1 Paso tiene un significado muy importante. Se trata de la Confianza, confiar en todo lo que es, sobre todo Confianza en ti Mismo y en tu propio Desarrollo. Sigue un regalo detrás de otro: se aprende a Unificar los Chakras, a conectarse con la Estrella del Alma y con Hermanos y Hermanas del Alma. A través del Arcángel Rafael se produce la Purificación y Sanación con ayuda del Rayo Verde de Sanación. Los Cristales (símbolos) de la Veracidad son una parte Esencial con los que se puede trabajar de infinitas formas para el Bienestar de uno mismo y de otras personas. La persona se crea su laboratorio de Sanación personal y aprende a Manifestar desde la Veracidad. ¡Espacio pero seguro se va Expandiendo la persona, Elimina las limitaciones y empieza a Reconocer que todo es posible! Se Despierta a los Ángeles que llevamos dentro, se Aprenden Nuevas Informaciones sobre las Vibraciones de los Números y Colores, se hacen "Viajes" como por ejemplo a la ciudad Lemuriana de luz 'Teltos' y siempre se reciben Nuevas Iniciaciones, Activaciones y Elevaciones del Cuerpo de Luz, para Armonizar con las Altas Energías. Llegando al final de los 48 Pasos se reciben Tres Cristales para Despertar, estos abren Codificaciones, y - muy importante - se Transcendiendo al Ego para finalmente Fusionarse con el Yo Superior.

Después de los 48 Pasos reconocerás la Belleza de la Vida, lo fácil que se puede vivir sin limitaciones ni valoraciones. Lo que se siente cuando se está viviendo con el Amor Incondicional y saber que todo es posible, porque Yo Soy un Ser Humano Divino, Yo Soy el Creador de mi Realidad. ¡Yo estoy despierto!

Más informaciones bajo

www.escuelakryon.com
info@escuelakryon.com

Escuela para el Trabajo del Consciente

Jesús Lunas Vivancos
 José Arcones Gil 118 1b. 28017 Madrid
 Teléfono: 91 304 11 21
 Móvil: 690 627 037

A.O., 5-05